



2500 Euro für Aids-Ambulanz

Braunschweig. Der Verein „Be your own Hero“ unterstützt seit 2010 ehrenamtlich die Kinder-Aids-Ambulanz der Medizinischen Hochschule Hannover mit Spenden für eine jährliche Ferienfreizeit. Eine Spende in Höhe von 2500 Euro der PSD Bank trug dazu bei, dass die Ferienfreizeit für erkrankte Kinder und deren Familien auch in diesem Sommer stattfinden konnte. An der Ambulanz werden rund 80 von der Krankheit betroffene Kinder und Jugendliche sowie deren Geschwister und Eltern auch aus der Region Braunschweig betreut. Joachim Franz, Mitgründer des Vereins und Vorstandsvorsitzender (links), nahm den Scheck von Carsten Graf, Sprecher des Vorstandes der PSD-Bank, entgegen.

FOTO: PRIVAT